

Rund um den Stadtteilbauernhof

Schüler erlaufen 6686 Euro beim 15. Stiftungslauf

Sahlkamp. 470 Schüler der IGS Bothfeld, der Grundschule Hägewiesen und der IGS Vahrenheide/Sahlkamp haben bei einem Stiftungs-Spendenlauf Ende Mai insgesamt 6686 Euro erlaufen. Dieses Ergebnis hat die Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide jetzt bekanntgegeben. Drei Stunden lang liefen die Schüler aus 24 Klassen auf dem Rundkurs um den Stadtteilbauernhof Sahlkamp – insgesamt 6185 Runden. Unterstützung erhielten sie von 22 Laufpaten.

„Das ist sensationell!“, bringt es Martina Raab, eine der Laufpaten beim 15. Schul-Stiftungs-Spendenlauf, auf den Punkt: „Es ist großartig zu sehen, wie sich die Schüler für ihre Schule und für den Stadtteil engagieren.“ Raab war, wie Ratsherr Florian Spiegelhauer (SPD) – auch er ist Laufpate – bei der Präsentation des Ergebnisses vom Spenden-

lauf im Mai dabei. „Wir begrüßen das Engagement der vielen Schüler und der Klassenpaten sehr“, betont Ursula Schroers, Vorstandsvorsitzende der Stadtteilstiftung.

Die Hälfte des Geldes geht an die Stadtteilstiftung zur Förderung sozialer Projekte in den Stadtteilen, die andere Hälfte fließt in die Klassenkassen.



6686 Euro haben die Schüler beim Stiftungslauf errannt.

FOTO: BODAMER-HARIG